

Sujet: [INTERNET] Enquête publique commune du Bosquel

De:

Date: 13/03/2024 12:37

**Pour:** pref-enquetespubliques@somme.gouv.fr

Bonjour,

J'ai 10 ans et j'habite à côté du projet de la ZAC. Je suis scolarisée à l'école de LE BOSQUEL. Je lutte contre ça. Je ne comprends pas pourquoi vous détruisez les champs. Tous ces animaux n'auront plus d'endroit pour s'abriter. Nous, les enfants allons devoir supporter tous ces camions, toute cette pollution et tout ce béton. Nous sommes la génération future et nous ne voulons pas détruire notre planète. Notre planète souffre déjà assez.

J'aime ma campagne, j'aime les espaces naturels, ne dénaturez pas notre merveilleux paysage.

Pensez à nous et à notre sécurité.